

LA VOZ DE MENORCA

Organo del Sindicato Unico de Trabajadores de Mahón

Año XXXII.

MAHON, VIERNES DIA 12 DE MARZO DE 1937

Núm. 9644

Lo que no debemos descuidar

Hay que sacar el maximum posible de nuestra explotación agrícola

Constituyendo la agricultura la más positiva de las riquezas de Menorca, todas nuestras preocupaciones económicas deben conducirnos a prestar a nuestro campo una delicada y especialísima atención.

Teniendo en cuenta el crítico período que pasa España de su historia, y la fatal repercusión que tiene en la economía nacional, nuestra isla ha de solicitar de la península el mínimo posible, es decir, lo estrictamente indispensable tratándose de artículos alimenticios. O sea que la explotación de nuestro suelo ha de intensificarse al máximo forzosamente. No pretendemos que Menorca se baste en todo; ya sabemos que es esto imposible, mas todo lo que superemos nuestra producción agraria, comparado con los años anteriores, ya será una cantidad que podremos pedir menos a las provincias que estén algo en condiciones para proveernos. No ignoramos que es problemática siempre una buena cosecha, pues no son pocos los factores que en ella intervienen, y para citar el principal, diremos el tiempo. Pero pongamos de nuestra parte el factor trabajo. Por favorable que se nos presente el tiempo, nada ganaremos con ello si no hemos preparado antes las tierras.

Menorca no se encuentra como otras regiones agrícolas, que no podrán explotar su riqueza debido a que en dichos campos se baten los defensores de la libertad contra el fascismo destructor. Nosotros podemos trabajar nuestra tierra hasta el último rincón.

Pero hasta hoy, según afirman los técnicos—lo que se comprende fácilmente—, no se ha dedicado al campo la atención que reclamamos más arriba. Los más jóvenes y mejores brazos que cultivaban nuestros campos se han visto precisados a abandonarlo para ingresar en las filas del Ejército, lo que ha redundado en perjuicio de los trabajos agrícolas.

Y es ésta una cuestión que debería zanjarse cuanto antes. Diferentes veces, no desde ahora, sino con anterioridad, hemos apuntado esta anomalía.

Por ello nos dirigimos nuevamente a las autoridades militares y civiles y organizaciones sindicales de los compañeros campesinos para que conjuntamente, vean de dar a este problema la solución pertinente.

Ya sabemos que es igualmente de una gran importancia la defensa militar de la isla. Pero insistimos en que la que contiene el asunto que planteamos no es nada despreciable. Así, pues, a nuestro entender, debería buscarse la forma de hacer compatibles los deberes militares del campesino—que son muchos los que se encuentran en las filas del Ejército—con la imperiosa necesidad del cultivo intensivo de nuestros campos. Es si precisa que otros, ocupados hoy en trabajos no tan precisos, sean llamados a filas para que los campesinos puedan disponer del tiempo indispensable para dedicarse de lleno a sus labores, hágase.

Ahora, precisamente, con las recientes lluvias, los terrenos se encuentran en condiciones de ser preparadas para la siembra de patatas, boniatos, garbanzos, melones, etc. Más si se deja pasar lo favorable de la estación sin que el grueso contingente de campesinos vayan a realizar el indispensable trabajo para la siembra de estos tu-

bérculos y legumbres tan necesarios para la población de nuestra isla, sería desperdiciar lamentablemente las cantidades que de sus semillas poseemos. No hay que olvidar que si, por ejemplo, la siembra del garbanzo puede hacerse durante todo este mes, la de la patata no puede dejar perder esta oportunidad; para esta última es cuestión de días, si no queremos arriesgarnos a no recolectarlas este verano próximo.

Como conocemos el carácter de nuestro campesino, que él antes de pedir lo que cree necesario para el terruño que ama como suyo, se resigna a retraerse y dejar cundir en él el desaliento, salimos pidiendo una pronta solución del problema que hay planteado en nuestro agro.

No dejemos que las principales arterias de nuestra economía se vean privadas de la sangre roja que para ellas representa el trabajo fecundo de los compañeros campesinos. Búsquese pronto esta solución antes de que sea tarde. Nos consta que contamos con la buena disposición de los obreros del campo.

Junta Administrativa del Ayuntamiento de Mahón

Sesión ordinaria de dos de marzo 1937

Presidió el Presidente, camarada Antonio Gomila Pons, asistiendo los Vocales camaradas Servera, Bagur, Elías, Arbona, Pons Sintés, Camps y Caulés.

ACUERDOS

Aprobar el acta de la sesión ordinaria anterior.

Aprobar los extractos de las actas de las sesiones celebradas durante el mes de febrero.

Aprobar la distribución de fondos para este mes.

Conceder licencia a José Barceló para levantar un edificio en el 9.º hectómetro, segundo kilómetro, lado derecho, de la carretera de Mahón a Ciudadela.

Permitir a Antonio Ribas Mari el cultivo de la parcela de terreno que el Municipio posee en el lugar de Malbuger Nou para abrir un pozo.

Trasladar la Casa Consistorial a la número 24, de la calle de Juan Mir y Mir para actuar provisionalmente mientras duren las actuales circunstancias.

Celebrar las sesiones ordinarias a las diez y ocho horas de los martes.

Nombrar a Carmen Pons de la Rosa Auxiliar interina de Secretaria con el haber anual de 1.925 pesetas.

Conceder la subvención semanal de 15 pesetas al anciano Antonio Sans Benejam, domiciliado en García Hernández n.º 39.

Consignar en acta el sentimiento de la Corporación por el fallecimiento de Rafael Pons Pons, Fiel de la Administración de Arbitrios municipales y conceder a su viuda la cantidad de quinientas pesetas, satisfaciéndole además los gastos de entierro.

Conceder a la viuda de Rafael Pons Pons, muerto a causa del bombardeo de aviones facciosos a esta ciudad del 26 de febrero último, la indemnización de 5.000 pesetas con sujeción a las condiciones fi-

jadas en sesión de 26 de septiembre de 1936.

Quedar enterado de lo que sigue:

a) Acuerdos de la Comisión Central de Abastecimientos de Menorca de 27 de febrero referente a distribución de alimentos traídos de Marsella y distribución de carne.

b) Justificante expedido por la Intervención especial de la Depositaria de Hacienda de este partido acreditando que esta Junta ingresó 460.287 pesetas 50 céntimos, importe del crédito suministrado en Marsella de 200.000 francos para abastecimientos de Menorca.

c) Acuerdos de la Comisión Central, de Abastecimientos de Menorca de 13 de febrero para hacer más eficaz y equitativa la distribución de víveres entre los habitantes de Menorca.

d) De la comunicación del señor Delegado del Gobierno referente a los gastos que lleva satisfechos esta Junta Administrativa para el sostenimiento en la Estación Sanitaria de nuestro puerto de los mallorquines evadidos de su isla.

e) De haberse suspendido la enseñanza primaria a causa de los frecuentes bombardeos de aviones facciosos a esta ciudad.

f) De la Circular del Ministerio de la Gobernación comunicada por el señor Delegado del Gobierno disponiendo se prohíba y persiga con toda energía cualquier intento de expedición de papel moneda, pues solamente el Estado tiene facultad para tales emisiones.

g) El agradecimiento del Presidente del Consejo de Ministros por la adhesión presentada por los representantes de los partidos políticos y sindicales organizadores de la manifestación efectuada en esta plaza, significándoles que el Gobierno estudiará las conclusiones presentadas.

Fijar en siete pesetas el tipo de jornal regulador de un bracero para efectos de Quintas.

Prestar su conformidad a lo propuesto por el señor Delegado especial del Gobierno de la República referente a crear un organismo que en las actuales circunstancias pudiera sustituir en sus funciones a la Delegación de Industria de Baleares; designando a su Vocal camarada Juan Arbona Magno para que le represente en el mismo; e interesar del señor Delegado del Gobierno relación de las cantidades que por el concepto de alquileres o amortización de contador tengan satisfechas sus abonados a las empresas eléctricas para conocer los que tengan adquirida la propiedad.

Aplaudir el proceder de su compañero el Vocal camarada Caulés que entregará, a la Beneficencia municipal la retribución que recibe del Municipio, a la que da tal destino por estimar que le es suficiente para sus atenciones familiares las cantidades que le producen su trabajo personal.

A INFORME

De la Comisión de Trabajo, lo que sigue:

Escrito del Dr. don Francisco Aristoy, Director de Sanidad Exterior de ésta, interesándose para que a la calle de Santa Ana, en que tiene instaladas las Oficinas de Sanidad, se dé el nombre del ilustre médico Dr. Sanchis Banús, en vez de darle a la calle San Guillermo como se tiene acordado.

Petición de Auxiliadora Olives Sintés, Pasante de Escuela Nacional, solicitando se le conceda el ascenso correspondiente, por llevar prestados diez años de servicio.

Solicitar de Juan Suñer Taberner, encargado particular de la vigilancia nocturna

de la carretera de San Luis, subvencionado por el Municipio, pidiendo se le nombre suplente de serenos.

Moción del Vocal camarada Elías para estudiar el medio que pudiera adoptarse para poder continuar trabajando la fábrica de calzado municipalizada, destruida por el bombardeo de 26 de febrero.

El arquitecto Municipal formará el plano de agregar al Hospital Civil, la Iglesia de San José y casa del capellán, para solicitar su aprobación del Ministerio de Gobernación y la cesión del Ministerio de Hacienda.

ACTUAL SITUACION DE LA CIUDAD

El Presidente, camarada Gomila, hizo resaltar los daños ocasionados en esta ciudad por el bombardeo aéreo; y la Junta acordó estudiar los medios que, ya directamente, ya con el auxilio de personas interesadas, pudieran ponerse en práctica para reorganizar las fábricas destruidas.

Refiriéndose a los daños que al erario municipal se ocasiona por el actual estado de cosas, que produce gran disminución de ingresos y aumento de gastos, estimó deberianse preocuparse en tan delicado asunto para adoptar medidas encaminadas a hacer frente a las difíciles situaciones que se pueden presentar; indicó que de los datos que se ha facilitado, resulta que, a motivo de los últimos llamamientos militares, noventa trabajadores del campo se han visto precisados a abandonar sus faenas, con grave perjuicio para nuestra producción agrícola que tan grande importancia tiene para nuestra alimentación, y propuso se estudiara la posibilidad de reemplazarlos por obreros campesinos ocupados en otras faenas municipales.

Luego manifestó su parecer diciendo que en los actuales momentos la principal preocupación debiera ser mejorar la solidez de los sótanos y demás lugares subterráneos en que se resguarda el vecindario cuando la ciudad se ve atacada por aviones facciosos.

Todos los Vocales de la Junta se mostraron identificados con lo expuesto por su presidente y se acordó se procediera a estudiar con las entidades y personas que estimara procedentes tan delicado como importante asunto; y que se suspendiera toda clase de obras de construcción y reparación de edificios municipales para ocupar seguidamente a los obreros en trabajos de mejora y reforzamientos de los locales de resguardo.

La Junta acordó dar cumplimiento a lo dispuesto por Decreto del Ministerio de la Gobernación de 21 de febrero último muy especialmente en lo relativo al certificado de que habrán de proveerse los obreros que trabajan en faenas agrícolas.

Y se levantó la sesión.

Teatro Principal

TELEFONOS: Taquilla 140. Empresa 92

SABADO 13 A LAS 6 EN PUNTO

Función benéfica de ayuda a Madrid organizada por el Socorro Rojo Internacional, con el concurso de la Banda Militar y el Cuadro de Aficionados de esta localidad bajo el siguiente programa:

- 1.º Himnos Nacional e Internacional.
- 2.º La preciosa comedia de los Hermanos Quintero

LA RISA

- 3.º Escogidas piezas de su repertorio por la Banda Militar.

El despacho de localidades todos los días de 6 a 8 tarde en la calle García Hernández, 4 (entresuelo fondo) y el sábado en la taquilla del Teatro.

INFORMACION RADIOTELEGRAFICA

Frente Centro Impresión del día

Madrid 11, a las 22.—Parte de guerra facilitado por la Junta Delegada de Defensa de Madrid:

Sector de Guadalajara.—El enemigo se lanzó con gran ímpetu contra nuestras posiciones, siendo contenido admirablemente y con energía por los soldados del Ejército Popular contraatacando después. Se le ocasionaron muchísimas bajas.

Fueron hechos prisioneros gran número de oficiales italianos, sargentos y soldados. Se pasaron a nuestras filas dos evadidos italianos.

En los frentes cercanos a Madrid hubo tiroteos y fuego de cañón.

Sin novedad en los demás sectores.

Parte del frente de Aragón

Barcelona.—Parte de guerra facilitado por la Consejería de Defensa a la Presidencia de la Generalidad:

Sin novedad en todo el frente.

Impresión del diario « Política »

El diario madrileño, « Política », en su impresión diaria de los frentes del Centro, se ocupa de las operaciones violentas que estos días se desarrollan en el sector de Guadalajara.

El enemigo, que ha concentrado en este frente sus mejores disposiciones, atacan violentamente, llevando el peso de la lucha las fuerzas italianas que se encuentran en las filas de los rebeldes. Nuestros soldados siguen luchando con tenacidad y brava impidiendo en todo momento que el enemigo realice sus propósitos de avanzar.

Los facciosos ponen ahora su mayor interés en este frente de la provincia de Guadalajara, mas igual que el fracaso que obtuvieron en sus tentativas cuando presionaban en el sector del Jarama, fracasarán también ahora.

Recuerda que el terreno donde se están librando ahora estos empeñadísimos combates, se encuentran a 100 kilómetros de Madrid y que les es de todo punto imposible acercarse por la carretera principal a la capital de la República.

¡Dice que hay que permanecer continuamente alerta, pues el enemigo pretende con su violenta presión en Guadalajara distraer nuestras fuerzas de los demás sectores del Centro para atacarnos luego y cogernos desprevenidos. Pide precauciones para que surta efecto la intención de los rebeldes a fin de que la victoria que se avecina en este frente sea la que nos conduzca a la final.

El enemigo ha sufrido muchas bajas en Guadalajara

En las luchas que se desarrollan en este sector ha adquirido gran violencia la que se desarrolla en las inmediaciones de la carretera de Aragón donde los facciosos han presionado insistentemente. Nuestras piezas de artillería han disparado sin cesar sobre los contingentes de fuerzas enemigas.

La resistencia de las fuerzas de nuestro Ejército Popular puede titularse sin titubeos de heroica. A pesar de tanta actividad bélica, nuestras posiciones continúan manteniéndose intactas. Y el avance que pretenden nuestros enemigos por esta parte se les presenta cada vez más difícil ya que siguen llegando refuerzos que convertirán nuestras líneas en inexpugnables.

Se calcula que las bajas que le ha costado al bando faccioso esta tentativa ascienden a 2.500.

Su aviación no ha podido actuar en estos combates a causa de lo muy bajas que se encontraban las nubes sobre aquel frente.

En Avila sigue nuestra acción

En el sector de Avila nuestros combatientes continua sus acciones afortunadas.

En Andújar nuestras fuerzas cortan un intento enemigo

En Pozo Blanco las tropas rebeldes intentaron de nuevo un avance, encontrándose con la cortante actuación de los leales que les batieron.

La aviación enemiga lanzó víveres sobre las posiciones rebeldes en Santa María de la Cabeza. Después nuestros aparatos al darse cuenta, se dirigieron hacia ellos, poniéndoles en fuga.

Descubrimiento de una guarida de la « quinta columna »

Madrid.—En un registro efectuado por

la policía en el domicilio de unos sospechosos, fueron encontradas armas y gran cantidad de dinero, algunas máquinas fotográficas, bombas de mano y unos importantes documentos. Los moradores del local registrado pasaron detenidos a los calabozos de la Dirección General de Seguridad.

En Guadalajara combatimos contra italianos

La lucha en el frente de Guadalajara ha entrado en una nueva fase. El enorme material que allí ha aglomerado es italiano, así como sus hombres.

Nuestros soldados pelean con gran intensidad y extraordinario arrojo conteniendo a estos contingentes enviados por Mussolini tomando a España por una nueva Abisinia. Además de las numerosas bajas que les hemos producido, se han cogido prisioneros 37 oficiales y soldados italianos.

La actuación de las tropas leales ha debilitado grandemente a nuestro enemigo aunque persista aún la intensidad en este sector.

De Oviedo

Prosigue la lucha de nuestros dinamiteros en los barrios de la capital asturiana. Hemos castigado duramente al enemigo en el Escampero, cuando pretendía lanzarse contra nuestras líneas.

Ha sufrido numerosas bajas.

Alvarez del Vayo conversa con los periodistas extranjeros

Valencia.—El Ministro de Estado Alvarez del Vayo, ha sido interrogado por los reporteros extranjeros.

El Gobierno—manifiestóles el ministro de Estado—ha denunciado a todos los países las enormes fuerzas extranjeras, alemanas e italianas, que intervienen al lado de los sublevados en la guerra que el pueblo hispano mantiene contra éstos. Esta intervención extranjera es la que sostiene la lucha contra el legítimo gobierno español, lo que representa una vergonzosa burla a los compromisos contraídos por estas naciones que sostienen el frente rebelde.

Para que los periodistas pudieran cerciorarse de dicha intervención, el señor Alvarez del Vayo les detalló las manifestaciones hechas por un sargento y tres soldados italianos hechos prisioneros, que combatían en las filas fascistas, y que llegaron el día primero de febrero. Recientemente llegaron un batallón de fuerzas italianas, el 751, tres compañías de fusileros y una de ametralladoras. Todas estas fuerzas, además de los batallones 530, 535 y 636, son mandadas por un general italiano, un ex-instructor de una escuela de guerra italiana. La artillería rebelde está servido también por personal italiano.

Estos prisioneros extranjeros han sido trasladados a Valencia, añadió el ministro.

Los reporteros le preguntaron, ¿cuándo podremos ver e interrogar a estos prisioneros? Alvarez del Vayo les contestó que de un momento a otro.

Continuando la conversación en torno a la guerra, dijo que lo que se libra en España, tiene un carácter internacional y no civil.

Preguntado sobre el acuerdo del control, manifestó que el Gobierno no había recibido aún oficialmente la nota del acuerdo.

Eficaz golpe de mano

Madrid.—En el sector de la Ciudad Universitaria y Hospital Clínico, se llevó a cabo a las tres de la madrugada un golpe de mano con éxito. En una parte del Hospital, que ocupaban los insurrectos fué colocada una mina que hizo explosión a la hora indicada. A las cinco se lanzaban al asalto nuestras fuerzas, encontrando sepultados numerosos muertos y heridos.

Brillante actuación de nuestra aviación en Guadalajara

En las operaciones del sector de Guadalajara nuestra aviación ha desplegado una gran actividad a pesar de lo poco favorable del tiempo. Nuestros observadores aéreos inspeccionaron el campo enemigo descubriendo sus concentraciones a las que conjuntamente con la artillería bombardeó.

Manifestaciones del general Miaja

Madrid.—El presidente de la Junta Delegada de Defensa de Madrid, general Miaja, en su acostumbrada conversación con los periodistas les ha manifestado que estaba satisfecho del resultado de las operaciones del día. En Guadalajara, que es donde acumulan los rebeldes ahora su ma-

terial y hombres les hemos contenido sin cederles un solo palmo de terreno.

Se mostró satisfechísimo por el espíritu de nuestros combatientes. Nuestros soldados, dijo, disciplinados como el mejor de los ejércitos, pelean con una bravura y eficacia insuperables; su rapidez e intensidad desconcierta al enemigo que despliega toda su fuerza en este sector.

La impresión es buena e indicadora de que se acerca la victoria.

Tristeza de Cavalcanti

La prensa de Barcelona ha publicado una carta que el general Cavalcanti dirige a un amigo suyo, ex ministro monárquico que reside en París.

En ella muestra su pesimismo en el conflicto español, ya que ve la partida perdida. Además demuestra la gran equivocación que se tuvo al poner este conflicto en manos de extranjeros, ya que aunque triunfarán lo mejor de la nación pasaría a ser de ellos.

El archipiélago Balear, salvo Menorca, el Canario, las posiciones españolas y cuanto tiene un indiscutible valor es mangoneado por alemanes e italianos, los cuales ya han metido mano en las minas del Rif y Río Tinto.

Del Extranjero

Francia toma precauciones

París.—En el Marruecos francés han sido tomadas las precauciones que las autoridades han creído oportunas con motivo de la ocupación alemana del protectorado español. Han sido reforzadas las fuerzas a 70 kilómetros de la frontera española.

Cuando el río suena...

Buenos Aires.—El diario « La Nación », fascitizante y decidido partidario de Franco, publica unas crónicas donde muestra su pesimismo respecto a la guerra española por las manifestadas dificultades que encuentran las fuerzas rebeldes para atacar a las leales. Deja entrever, además, que la reacción ya ve el fracaso de los fascistas en España.

Estos comentarios en boca de periódico de tan marcado tinte ultrarreaccionario, son comentadísimos en los medios políticos y diplomáticos.

Próxima reunión del Comité de No Intervención

Londres.—El próximo sábado se reunirá el Comité de No Intervención para nombrar los observadores que faltan para cubrir los puestos de control.

El cinismo de Mussolini

Roma.—Ha sido presentado al Senado la ley de prohibición de salida de voluntarios para España.

Eden interrogado

Londres.—En la Cámara de los Comunes ha sido interrogado Mr. Eden por un diputado acerca de la obligación de los funcionarios ingleses en la vigilancia que debido al acuerdo del control deberán ejercer en la frontera de Portugal.

El ministro inglés ha contestado que comunicarán a las autoridades portuguesas e inglesas cualquier infracción o intento de ella.

Es comentado un proyectado viaje de Mussolini

París.—Se hacen variados comentarios al viaje que se ha anunciado celebrará en breve el dictador italiano a Lido. A este viaje que se cree motivado por cuestiones de índole militar, se le da el carácter de réplica al rearme que se propone realizar Inglaterra.

Mussolini pronunciará allí un discurso en el que seguramente aludirá al Reino Unido.

Solidaridad con el proletariado español

Londres.—Continúa la Conferencia de la Internacional Sindical, cuyos principales puntos a tratar están relacionados con la lucha que sostiene el proletariado español.

A favor de España

Londres.—En la Conferencia sindical, el Secretario de la C. N. T. francesa, Juhau, pronunció un extenso y vibrante discurso sobre la situación creada en España por el fascismo internacional, pidiendo una decidida ayuda al pueblo español, pero que esta ayuda sea efectiva.

El representante inglés, en nombre de los trabajadores que representa, se expresó en idénticos términos a los usados por el representante francés.

Llegó a Marsella el buque bombardeado cerca de Menorca

Marsella.—Esta mañana ha fondeado en este puerto el vapor francés que fué bombardeado por un avión faccioso a la altura de Menorca cuando se dirigía a Marsella.

Interrogado el capitán del buque, manifestó que fueron agredidos por un trimotor color marrón, el cual después del criminal bombardeo hizo rumbo a las Baleares, o sea por donde lo habían divisado antes de la agresión.

Los yanquis no se dejan insultar por los nazis

Washington.—Desde el Departamento de Estado han sido cursadas instrucciones al Embajador yanqui en Berlín para que proteste enérgicamente cerca del gobierno alemán por los artículos que la prensa alemana ha publicado contra los Estados Unidos.

El empréstito para la defensa nacional de Francia

París.—El interés fijado para el empréstito que se emitirá para cubrir las necesidades creadas por el proyecto de defensa nacional, es de 4'5 por ciento. Las emisiones serán de 68 francos.

MOVILIZACION

El día 14 del actual y a las 8 horas se encontrarán en el Cuartel de la Explanada todos los movilizados pertenecientes al Batallón Reserva número 2 (antes Batallón número 3).

Mahón, 11 de Marzo de 1937.

Junta Administrativa del Ayuntamiento de Mahón

Local destinado a Juzgado de primera Instancia e Instrucción del partido de esta ciudad

Según me participa el señor Juez de primera instancia, en oficio de ayer, a motivo de las circunstancias anormales por que atraviesa esta población, el Juzgado de referencia ha sido trasladado a la planta baja de la casa número 22, de la calle de J. Mir y Mir, de esta ciudad.

Lo que se hace público para general conocimiento de todos los residentes en la Isla de Menorca.

Mahón 9 de marzo de 1937.

Acto público en el Teatro Principal

El próximo viernes, día 12 del actual, a las seis de la tarde, la Junta Administrativa Municipal, Junta Local de Abastos de Mahón y Comité de Enlace de la U. G. T. y C. N. T. celebrarán en el Teatro Principal un acto público para tratar sobre el grave problema del abastecimiento de esta población.

Dada la importancia del acto a celebrar, dichos elementos esperan que este vecindario acudirá sin falta al mismo, para orientarse debidamente ante las actuales circunstancias por que atraviesa esta Ciudad.

Mahón, a 11 de marzo de 1937.

Iniciada la suscripción con objeto de adquirir víveres para la isla de Menorca, se participa a los que se hayan inscrito que pueden pasar desde mañana por las oficinas del Comité de Enlace para hacer entrega de las cantidades por ellos consignadas y a los cuales se les entregará el recibo correspondiente.

Mahón 12 marzo 1937.

El Presidente, A. GOMILA

El mejor combustible para cocinar

EL GAS

Comodidad, limpieza y economía

Exposición y venta de hornillos, cocinas con horno, calentadores de baño, estufas, etc.

Plaza Pablo Iglesias, 19.-Mahón